

MEDIENMITTEILUNG

Julius Bär Gruppe AG

Julius Bär stärkt Verantwortung im Risikomanagement durch Neubesetzung von Führungspositionen

Oliver Bartholet wird per 1. April 2018 Chief Risk Officer und Mitglied der Geschäftsleitungen der Julius Bär Gruppe AG und der Bank Julius Bär & Co. AG. Er tritt die Nachfolge von Bernhard Hodler an, welcher Mitglied der Geschäftsleitung der Bank Julius Bär bleibt und zudem die Rolle des stellvertretenden CEO einnimmt. Eine seiner Hauptaufgaben wird die Umsetzung des Strategieprogramms sein.

Zürich, 22. September 2017 – Julius Bär hat Oliver Bartholet per 1. April 2018 zum Chief Risk Officer und Mitglied der Geschäftsleitungen der Julius Bär Gruppe und der Bank Julius Bär ernannt. Bernhard Hodler, der diese Rolle seit 2001 innehat, bleibt weiterhin Mitglied der Geschäftsleitung der Bank Julius Bär und wird künftig als stellvertretender CEO fungieren. Er wird die Umsetzung strategischer Projekte unterstützen und weiterhin dem Kreditbereich der Bank vorstehen.

Oliver Bartholet ist derzeit als Head Legal Group Regulatory & Governance bei der UBS tätig. Er begann seine Bankkarriere 1995, nachdem er zuvor im öffentlichen Dienst gearbeitet hatte. Bei der UBS hatte er verschiedene Führungspositionen inne, unter anderem als Global Head of Tax und als General Counsel für den Unternehmensbereich Wealth Management & Swiss Bank. Oliver Bartholet hat an der Juristischen Fakultät der Universität Basel den Dokortitel in Rechtswissenschaften erworben und ist Chartered Financial Analyst (CFA). Er ist Rechtsanwalt und Mitglied der International Bar Association. Als Dozent für Recht und Ökonomie an der Universität St. Gallen verfasst er zudem regelmässig wissenschaftliche Publikationen zu den Themen Bankwirtschaft und Steuergesetzgebung. Bei Julius Bär wird er für das Management und die Kontrolle von Markt-, Betriebs-, Compliance- sowie bankspezifischen rechtlichen Risiken verantwortlich zeichnen.

Boris F.J. Collardi, Chief Executive Officer der Julius Bär Gruppe, erklärte: „Das disziplinierte und umsichtige Eingehen von Risiken ist eine Grundvoraussetzung für nachhaltigen Erfolg. Ein starkes Risikomanagement, das ausgeprägtes Verständnis und die enge Zusammenarbeit aller Ansprechpartner ist inhärenter Bestandteil unserer Wachstumsstrategie. Dank seiner profunden Kenntnisse der Vermögensverwaltung und seines umfangreichen Bankfachwissens ist Oliver Bartholet eine wertvolle Ergänzung unseres Führungsteams. Ich freue mich ausserordentlich, dass er zu Julius Bär stösst.“

„Mit seinem herausragenden Leistungsausweis bei Julius Bär verfügt Bernhard Hodler über die notwendige Weitsicht, um die Umsetzung strategischer Schlüsselprojekte zu steuern. Daneben wird er weiterhin dem Kreditbereich vorstehen und sich für das Kreditrisikomanagement und das anhaltende umsichtige Wachstum des Kreditbuchs einsetzen. Ich möchte Bernhard persönlich danken für die hervorragende Arbeit, die er über die Jahre hinweg für uns geleistet hat, und freue mich auf die Fortsetzung unserer ausgezeichneten Zusammenarbeit.“

Kontakte

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Investor Relations, Tel. +41 (0) 58 888 5256

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende Juni 2017 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 355 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt mehr als 6000 Mitarbeitende, davon nahezu 1400 Kundenberater, und ist in über 25 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten präsent wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com